

Lieber Valentin

Wir haben zwei märchenhafte
Hochzeitstage erlebt, die wir für ewig im
Herzen tragen. Noch lange wollen wir uns
an diese wunderbaren Tage erinnern.

Auf die kommenden Aufgaben, die uns
nun im gemeinsamen Lebensweg
bevorstehen, freuen wir uns und wollen
versuchen sie mit Bravur zu meistern.

Von ganzem Herzen möchten wir uns bei
dir bedanken, dass du an unserem Fest
dabei warst und uns musikalisch durch den

Abend begleitet hast. Die Gäste und
auch wir fanden deine Musik schön. Deine
Art hat uns von Anfang an überzeugt,
deshalb haben wir dich auch für unser
Fest gebucht.

Wünschen dir eine schöne Zeit und vielen
Dank nochmals!

Liebevolle Grüße

Claudia

Michael

